

## P-Seminar

### Erarbeitung eines Musikvideos

**Leitfach:** Musik

**Lehrkraft:** Martin Vogelgsang

Musikvideos; jeder kennt sie, jeder schaut sie, jeder mag sie. Doch wieviel Aufwand steckt dahinter und wie entstehen sie überhaupt?

Im Rahmen des P-Seminars *Musikvideo* sollen die Schülerinnen und Schüler ein eigenes Musikvideo zu einem ihrer Lieblingsongs erarbeiten.

Dazu werden in einem ersten Schritt aktuelle Musikvideos angeschaut und analysiert, sowie das nötige Equipment und die technischen Programme (Bild- und Videobearbeitung) recherchiert. Des Weiteren soll die Erstellung eines Screenplays und die genaue Planung des Videodrehs erlernt werden.

Ziel des P-Seminars ist das Filmen und Bearbeiten eines eigenen Musikvideos, mit den technischen Hilfsmitteln, die uns an der Schule zur Verfügung stehen.

Für eine erfolgreiche Teilnahme sollten die Schülerinnen und Schüler technisches Know-How (Kamera und Computer) und musikalisches Interesse mitbringen.